opusdei.org

30 años del Colegio Salcantay

El 2017 el colegio Salcantay cumplió 30 años de labor educativa. Salcantay fue fundado en 1987 por un grupo de padres de familia que buscaban una alternativa diferente para la educación de sus hijas. El Centro de Orientación Familiar (COFAM) hizo posible esta iniciativa.

04/09/2017

Así fue como nació Salcantay, un colegio que brinda una educación

centrada en la persona, el respeto a la libertad y el fomento de la responsabilidad, así como un sentido cristiano de la vida. El resto de la historia la cuentan nuestras exalumnas que integran las 23 promociones egresadas.

En el mes de agosto, mes del aniversario de Salcantay, nuestras exalumnas nos han hecho llegar sus saludos desde el lugar donde están. Es muy curioso ver cómo jóvenes y mujeres de diferentes edades, profesiones y nacionalidades coinciden en aquello que el colegio ha aportado en sus vidas.

La formación dada las acompaña en cada paso que dan y ellas lo valoran, y lo señalan en sus testimonios, como lo más importante para lograr la felicidad. Nos llena de orgullo ver el valor que le dan a la amistad, como dicen ellas: han hecho amigas para toda la vida; que forme parte de sus

vidas el lema del colegio: "Para Servir, Servir"; que en su día a día hagan vida la Obra Bien Hecha.

El haber sido educadas en este ambiente les permite reconocer el trabajo arduo y constante de sus profesoras, del personal administrativo y de servicio; quienes, con una sonrisa, dan ejemplo del trabajo bien hecho.

El pasado 26 de agosto fue el Show por los 30 años. Con el nombre "Opening Doors" el grupo de las alumnas de teatro, acompañadas del coro y ensamble del colegio, fueron abriendo puertas hacia un mundo mejor: abrieron las puertas del amor, el compromiso, la generosidad, la empatía, la responsabilidad, el esfuerzo, el coraje y la creatividad, con una sola llave: la voluntad. Este conjunto de escenas, mostró como las alumnas van creciendo en hábitos y virtudes. Así también, el musical

resumió la educación recibida en Salcantay, enfocada en lograr mujeres que procuran vivir con integridad, ser libres, solidarias y comprometidas con la sociedad.

La Directora General del Colegio Salcantay, Pilar García de Navarro, reconoció el esfuerzo y el talento de nuestras alumnas; y agradeció el apoyo de los padres de familia. Tuvimos la ocasión de reconocer el trabajo de anteriores directoras: Marga Monforte, Susana Díaz de Ferreyra y Marisa Aguirre, quienes se encontraban entre el público. Recordamos también a Alicia Cipriani, quien no pudo acompañarnos en esta presentación.

Estamos orgullosos de estos 30 años de labor educativa, más orgullosos aún del aporte que vamos brindando a la sociedad con nuestras exalumnas; mantenemos viva la ilusión de continuar en esta

maravillosa tarea de educar a las próximas generaciones de ciudadanas del Perú recordando lo que decía san Josemaría, el fundador del Opus Dei: El primer negocio es que vuestros hijos salgan como deseáis; por lo menos tan buenos y, si es posible, mejor que vosotros. Por tanto, ¡insisto!: esta clase de Colegios, promovidos por los padres de familia, tienen interés, en primer término, para los padres de familia; luego, para el profesorado, y después para los estudiantes. Y me diréis: ¿este trabajo será útil? Lo estáis viendo: cada uno tiene experiencia personal, a través de la de sus hijos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/30-anos-delcolegio-salcantay/ (21/11/2025)